

 *Herzlichen
Danke!*

Hallo, Herr Cannizzo,

ich möchte mich herzlich, auch im Namen meines Chefs, bei Ihnen für das mehr als kompetente Verhalten bedanken.

Sie haben ja nicht mitbekommen, wie viele Telefonate ich mit Ihrer Firma geführt habe. Und leider waren diese mehr als unzufriedenstellend. Abgesehen davon habe ich nie einen Rückruf erhalten, obwohl mir das zugesichert wurde. Und auch keine Aussage, wann wir mit unserem Crafter rechnen können.

Lange Rede, kurzer Sinn: Hut ab vor dem Nachwuchs bei Bosch!!! Machen Sie weiter so – es ist definitiv die richtige Richtung.

Beste Grüße

Petra

